

Demostrando la importancia de que la educación pública forme estudiantes de manera integral, donde las artes jueguen un papel preponderante, la Orquesta Pública Estudiantil de Valparaíso (Opeval) presentó su cierre de año con el denominado “Concierto de Verano”, parte del ciclo “Las estaciones del año” y que además sirvió para presentar un repertorio cargado a los sonidos navideños.

Encuentro realizado en el Teatro Municipal de la ciudad puerto que expuso los avances de decenas de estudiantes que son parte del conservatorio de música de SLEP Valparaíso, en donde reciben clases gratuitas, varias veces por semana, con profesores expertos en cada instrumento.

Anuncio Patrocinado

“Esto es espectacular, saca a los estudiantes de otros rumbos y es una buena iniciativa para los niños que les cuesta, porque todo esto es gratis. Mi nieto pasó a primero medio y como abuelos estamos felices”, reflejó orgullosa Magdaili Gallegos, abuela de uno de los músicos.

Palabras que encontraron eco en las del Director Ejecutivo de SLEP, Pablo Mecklenburg quien, alabó “la fuerza que la música tiene cuando es construida e interpretada por niños y niñas”. Añadió que como SLEP “entendemos que la música es parte fundamental de la vida de las personas y, por lo tanto, es una tarea insoslayable para el Servicio. Este es el reflejo de lo que vamos a hacer para adelante, queremos estar siempre a disposición de la orquesta, para que no haya ningún niño que no tenga un instrumento o espacio para propagar su música”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Uno de los momentos emotivos de la jornada se vivió con la condecoración y despedida de siete de los jóvenes talentos, quienes llegaron al final de su enseñanza secundaria y con ello, a la despedida de Opeval.

Relevante Donación

El concierto se coronó con una gran noticia para profesores y estudiantes; una importante donación en instrumentos realizada por la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, que permitió hacer una renovación de materiales y la compra de algunos instrumentos que hasta ahora no eran parte de la agrupación.

Al respecto el director de la orquesta, Francisco Villalobos, destacó que “era una postulación muy difícil de ganar y es el aporte más importante que se ha recibido en nuestros más de 20 años de historia, así que agradecemos a todas las conexiones hechas para que estas cosas sucedan”. Agradeció a su vez las conexiones propiciadas por gente de Desafío Levantemos Chile. “Esto pavimenta el futuro de la enseñanza que estamos entregando a niños, niñas y jóvenes de nuestro servicio público de Valparaíso, lo que se convierte en una gran oportunidad”, zanjó.

Ricardo Spencer, director de Comunicaciones de la iglesia, mostró su satisfacción por ser

parte de un apoyo relevante a estos estudiantes. "Siempre estamos tratando de buscar oportunidades de ayudar en la sociedad y vemos en la generación que crece, una importante forma de hacerlo. Creemos que a través de la música podemos ayudarles a ellos a creer que los sueños se pueden cumplir", aseguró.

Por último, José Aranda, profesor de clarinete, reflexionó: "Como profesor tengo claro que los proyectos parten con instrumentos relativamente básicos, y que permiten a un alumno iniciar un proceso. Pero a medida que los proyectos se consolidan, los alumnos van adquiriendo mayor nivel técnico y requieren cada vez de mejores instrumentos que les permitan avanzar fluidamente, que les permitan mejorar la afinación y calidad de sonido. Todo eso suma para un resultado musical de mejor calidad. Lo que hemos recibido es muy importante porque va en esa línea".

Orquesta estudiantil cerró con broche de oro y buenas noticias la
temporada 2024



Orquesta estudiantil cerró con broche de oro y buenas noticias la
temporada 2024



Orquesta estudiantil cerró con broche de oro y buenas noticias la
temporada 2024



y tú, ¿qué opinas?